



Tenis

Nadal culmina su brillante carrera en la Copa Davis de Málaga —P40



El líder indio Narendra Modi, Pedro Sánchez y Ursula von der Leyen, ayer en Río. PILAR OLIVARES (REUTERS)

Sánchez negocia con Von der Leyen y otros líderes de la UE para ratificar a Ribera

El presidente se moviliza en el G-20 para salvar el bloqueo del PPE a la vicepresidencia de la Comisión

M. R. SAHUQUILLO / C. E. CUÉ
Bruselas / Madrid

El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, ha desplegado contactos con sus homólogos europeos del Partido Popular Europeo (PPE) y se reunirá con la jefa de la Comisión Europea, la

conservadora Ursula von der Leyen, en Brasil, donde coinciden en la cumbre del G-20, según fuentes europeas. El objetivo es salvar el bloqueo en el Parlamento Europeo, por parte del PPE, a la ratificación de Teresa Ribera como vicepresidenta de la Comi-

sión. Sánchez confía en que los líderes conservadores medien con el presidente del PPE, Manfred Weber, para que este dé luz verde al nombramiento de la actual ministra española, contra el que ha maniobrado el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo. —P2 Y 3

Los analistas dudan de que el paso de EE UU pueda cambiar el curso de la guerra en Ucrania

Los misiles de Biden llegan tarde para Kiev

CRISTIAN SEGURA
Kiev, enviado especial

La autorización de EE UU a Ucrania para utilizar los misiles de largo alcance ATACMS contra Rusia es una decisión de gran calado político, que desafía la amenaza rusa de escalar el conflicto. Pero es

más dudoso, según los expertos, que cambien el curso de la guerra. La letra pequeña indica que ATACMS solo podrán utilizarse contra objetivos en la provincia rusa de Kursk, en parte ocupada por tropas de Kiev. —P4 Y 5

—EDITORIAL EN P12

El Gobierno solo salva una parte de la reforma fiscal tras una negociación agónica

El Ejecutivo hace equilibrios entre aliados de izquierda y derecha y saca adelante el mínimo del 15% en sociedades

X. HERMIDA / J. CASQUEIRO
Madrid

La reforma fiscal planeada por el Gobierno derivó ayer en una situación de máxima tensión en la Comisión de Hacienda del Congreso, tras un debate que evidenció las discrepancias entre el Gobierno y sus socios. El Ejecutivo logró salvar *in extremis* el dictamen definitivo en una votación que se fue retrasando hasta más allá de medianoche, en medio de frenéticas negociaciones entre los grupos. En la norma se incluye el mínimo del 15% en el Impuesto de Sociedades para las multinacionales, algo que exige la UE. La comisión votó en contra de parte de la reforma impositiva: rechazó los impuestos sobre la banca, el diésel y las sociedades de inversión inmobiliaria (socimis). El plan se remite ahora al Pleno del Congreso, que lo debatirá el jueves.

El Ejecutivo llegó incluso a cuestionar el acuerdo alcanzado con Junts para suprimir el impuesto a las energéticas, ante la presión de sus socios de izquierda y el temor a que todo el paquete fiscal fuera rechazado por la Comisión de Hacienda. Ya entrada la noche, ERC, EH Bildu y BNG anunciaron un acuerdo con el Gobierno para prorrogar durante 2025 el tributo que Junts exigió

suprimir. Este pacto se llevaría a cabo no en esta reforma, sino en otra norma cuyo futuro es incierto porque dependerá del voto de Junts. —P16 Y 17

Mazón alarga la crisis de su Ejecutivo con un goteo de designaciones

La presidenta de la patronal del calzado será consejera

M. FABRA / M. VIEJO
Valencia / Madrid

El presidente de la Generalitat Valenciana, el popular Carlos Mazón, está prolongando la crisis en su Gobierno tras la polémica gestión de la dana en diferentes fases, en forma de goteo. Ayer decidió el relevo de la consejera de Industria, Nuria Montes, y en su lugar designó a la presidenta de la Asociación Valenciana de Empresarios del Calzado, Marián Cano. —P18 A 22

E

Descarga la app de EL PAÍS



Salud

Sanidad cree que el sistema público puede asumir a los funcionarios de Muface —P30

Mercado inmobiliario

La venta de viviendas alcanza un máximo desde 2007 —P32 Y 33